



La [Federación de Mujeres Cubanas](#) en el municipio de #JesúsMenéndez prioriza la atención a adolescentes y jóvenes, canteras donde reposa el futuro de la organización y de la sociedad, así lo expresó Maribel Álvarez Pérez, secretaria general de las más de 18 mil #federadas chaparreras.

Álvarez Pérez explicó que se han realizado charlas y visitas a diferentes comunidades, con el apoyo del personal de la #SaludPública del territorio, y con el propósito de prevenir el embarazo en la adolescencia, las enfermedades de transmisión sexual, el consumo de drogas y estupefacientes y la violencia de género, asuntos que en la actualidad tienen una gran incidencia en nuestro municipio.

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 23 Abril 2024 18:20

Visto: 77



La secretaria general de la organización femenina agregó que la #Casadeorientación a las Mujeres y a las Familias también juega un papel fundamental, en el apoyo e impulso a las nuevas generaciones en su futuro profesional, mediante los cursos que brindan y la adecuada orientación de los diferentes especialistas que integran la referida Casa.

Comentó que a partir del lunes los miembros de la misma estarán iniciando la matrícula de un curso de Promotores Culturales, los interesados pueden dirigirse a la Casa de la Cultura José de la Luz y Caballeros con su carné de identidad y allí se les inscribirán y explicarán los beneficios y detalles del curso.

(Tomado de [CMLB Noticias](#))

Texto y Fotos: Yamelis Pérez Almaguer.

Periodista de la Emisora Radio Chaparra “La voz de la comunidad”.

La atención a las nuevas generaciones, una prioridad para la Federación de Mujeres Cubanas en el municipio

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 23 Abril 2024 18:20

Visto: 77

